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San Isidro. Junio 2 del 2017.-

AL HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE
EXPOSICiÓN DE MOTIVOS

VISTO:
El acercamiento de un petitorio vecinos debido al exceso de velocidad de

algunos imprudentes al transitar algunas calles del Bajo Boulogne, la aparición de
baches en la cinta asfáltica, y,

CONSIDERANDO:
Que, al ser una zona populosa, es hábito transitar peatonalmente

por las calles, los hijos de los vecinos juegan en las calles, y al incrementarse el
parque vehicular, estas usanzas se convierten en riesgosas debido a la imprudencia
de algunos conductores.-

Que, la calle Luis María Campos se transformó en una de las
arterias principales y la de más tr;::msito,es donde más se producen casos de exceso
de velocidad.-

Que, además de lo antes planteado, en el Bajo Boulogne es raro
ver o saber de reparaciones o mantenimiento de las calles, por lo que muchas de
ellas se hayan en avanzado deterioro.-

Que, adjuntamos un petitorio con la solicitud hecha por los
vecinos.-

Por todo lo expuesto, el bloque de concejales del Partido
Justicialista - Frente Para La Victoria solicita el tratamiento y sanción del
siguiente:

PROYECTO DE COMUNICACiÓN

Artículo 1°._ El Honorable Concejo Deliberante vería con agrado que el
Departamento Ejecutivo realice las gestiones pertinentes para colocar reductores de
velocidad en la calle Luis María Campos, en el tramo que va de la calle Sarratea y la
avenida Bernardo de Irigoyen de la Ciudad de Boulogne.-

Artículo 2°._ Inclúyase a todo el Bajo de Boulogne en un plan integral de bacheo.-

Artículo 3°._ El petitorio es parte integral del presente proyecto.-

Artículo 4°._ De Forma.-


